

Jahresbericht 2023

Die Tätigkeiten der Stiftung umweltengAGement wurden im Jahr 2023 im gewohnten Rahmen fortgeführt. Die Stiftung schüttete wiederum Förderbeiträge in der Höhe von rund CHF 125'000.– an verschiedene Institutionen und Gesuchsteller aus.

Zu den Begünstigten zählten diverse Institutionen resp. Vereine, welche mit zahlreichen Projekten und zahlreichen, teilweise ehrenamtlich geleisteten Stunden die nachhaltige Aufwertung von Lebensräumen für Pflanzen und Tiere umsetzen oder sich für die Sanierung von wertvollen Habitaten für Fauna engagieren.

Zudem unterstützte die Stiftung ein sehr sinnvolles Projekt im Bildungsbereich, in dem es um die praxisnahe Vermittlung von Umweltanliegen und die Sensibilisierung der Bevölkerung für wichtige Anliegen des Natur- und Umweltschutzes geht.

Die Verantwortlichen der Stiftung umweltengAGement konnten sich bei ausgesuchten Projekten vor Ort vom grossen Einsatz und vom wertvollen Wissenstransfer der Begünstigten ein Bild machen. Sie freuen sich, weitere Projekte, die dem Stiftungszweck entsprechen, auch in den kommenden Jahren grosszügig unterstützen zu dürfen.

Salome Schüpbach, Stiftungspräsidentin

Basel, 20.5.2024